

RESETEOS SOCIALES SUAVES Y CÓMO SE REALIZAN CON CONTROL MENTAL, PROFUNDIZAN EN LOS DETALLES

Published 21 January 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola, gracias por visitar mi canal. Espero que hoy estén todos bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor la vea el espectador, y la publico solo con fines de entretenimiento, pero tomo mi información muy en serio. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Como he explicado muchas veces antes, no existe una dura realidad ni una verdad última, ya que todas dependen del rango de percepción de cada sujeto. Depende de las experiencias, la memoria, los datos, y como cada persona ha sido entrenada para interpretarlos y por qué. Por lo tanto, todo depende del significado que se le dé.

Hay una cantidad limitada de información y experiencias que cada individuo puede procesar, por lo tanto, esto también afecta a los recuerdos y como la memoria a largo plazo termina desapareciendo e incluso cambiando debido a los valores e interpretaciones que el individuo tiene hoy. Cada individuo tenderá a recordar solo piezas relevantes de su pasado y no tanto como se interconectan los espacios entre esos recuerdos aislados. Así que, si no pueden recordar claramente el pasado de su vida presente, mucho menos pueden recordar sus vidas pasadas y el significado que le dieron a cada una de esas experiencias.

Las personas en general también se ven manipuladas por la sociedad, sus familiares y amigos y por ellos mismos debido a sus propios complejos mecanismos psicológicos de afrontamiento y de manejo de la realidad. Así que resulta bastante fácil convencer a la gente de que recuerdan mal lo que vivieron, de que las cosas no sucedieron como las recuerdan. No hace falta decir que esto se ve mucho peor por el velo del olvido que todos los que encarnan en la Tierra tienen, en un grado u otro, porque varía con cada individuo. Sin embargo, los pocos que lo hacen rara vez recuerdan algo más que unos pocos destellos de sus vidas pasadas, y sobre todo cuando eran muy pequeños, porque esos recuerdos tienden a desvanecerse alrededor de los 7 años de edad.

Esto significa que cualquier alma individual será manipulada en la otra vida, entre vidas, para querer volver a entrar en un cuerpo, corregir malas acciones, pagar karma o lo que sea, sin siquiera recordar esas malas acciones de vidas pasadas, por lo que casi establecerá su avance espiritual desde cero cada vez, aunque las vidas pasadas todavía definen quién es cada individuo hoy, aunque principalmente a nivel inconsciente.

Esto es explotado por los controladores de la Tierra cada vez que necesitan o quieren restablecer la sociedad, ya que es fácil de manipular, engañar y controlar la percepción de una población que prácticamente no tiene memoria utilizable de sus vidas pasadas. Por lo tanto, resulta muy fácil inventar una historia falsa que vaya con el nuevo plan y narrativa necesarios, y que ayude a dar forma a los valores básicos de la nueva estructura social.

Todo lo que se necesita para resetear una sociedad es esperar a que la generación actual desaparezca, borrando progresivamente su pasado en forma de documentos y de hechos aceptados que se toman como reales, borrando todo lo que pueda ser

visto como prueba de un pasado que difiere de la narrativa aceptada al tiempo que da un nuevo significado e interpretación a aquello que no es fácil de borrar, como es el caso de los grandes sitios arqueológicos.

Toda la mentalidad y razonificación de la humanidad moderna está programada para no poder ni siquiera considerar la posibilidad de que pueda haber un grupo que tenga el poder de manipular la percepción de un planeta entero y en un grado tan fuerte.

Un reinicio social suave es cuando se manipula la percepción de la población para que acepte, crea y actúe lo que los controladores quieran cambiar en su sociedad, y un reinicio duro sería un cambio social y cultural dramático que es el resultado de un gran cataclismo, a veces de escala global.

Uno de los argumentos más fuertes que usan los escépticos contra este concepto de reinicio suave que acabo de describir es que tomaría demasiado tiempo para que las personas en esos niveles de poder que pueden guiar y controlar vean resultados durante sus propias vidas. Pero explicaré esto más adelante.

Esto se debe a que lo que describí anteriormente requiere al menos una, sino dos, generaciones para lograrlo, teniendo que esperar a que desaparezcan antes de implementar por completo un reinicio social de tipo suave. Deben extinguirse por completo antes de implementar una estructura social completamente nueva, porque no todos pueden ser engañados al grado necesario y manipulados para que crean en la nueva narrativa falsa. Los reinicios sociales suaves necesitan tiempo y paciencia para manipular gradualmente la percepción, los valores y los datos con los que las personas interpretan la realidad y la sociedad.

Esto está sucediendo en toda la sociedad y cultura actuales en la Tierra. Un cambio gradual y controlado de dirección, gradual pero completo, que tiene lugar cuando se agregan muchos cambios pequeños. La gente no puede agregar pequeñas agendas y pequeños cambios en ellas para ver un panorama más amplio, ya que tienden a verlos todos como cosas aisladas y no como eventos conectados. Aquellos que controlan la sociedad en la Tierra son extremadamente inteligentes y tienen todo tipo de herramientas de manipulación a su disposición, incluida una comprensión psicológica muy avanzada de la mente humana. En otras palabras, conocen a los humanos mejor de lo que los humanos se conocen a sí mismos.

Están utilizando las mismas cosas que los humanos ven como buenas causas por las cuales luchar como armas contra ellos. Usan cualquier cosa por la que los humanos deciden trabajar para mejorar sus vidas y su futuro como una herramienta para guiar a la sociedad en la dirección deseada.

Utilizan las injusticias de los grupos minoritarios, por lo que quienes luchan por sus derechos terminarán actuando a favor de su plan, mientras que las injusticias que sufren esos grupos minoritarios también fueron causadas y colocadas allí por ellos, los controladores. Utilizan un movimiento social legítimo y la lucha por el respeto y los derechos como una herramienta armada que termina destruyendo los propios derechos y vidas de esos grupos minoritarios que piensan que solo están luchando por la justicia.

Quizás los dos mejores ejemplos de esto sean los siguientes. En primer lugar, la agenda multicolor, donde el derecho legítimo de una minoría que busca genuinamente el respeto social termina siendo un arma contra toda la población que

es manipulada socialmente y presionada de manera engañosa para no solo aceptarlos, como sería lógico, ético y correcto, sino que también termina siendo llevado a un extremo innecesario donde las personas que siguen su preferencia sexual biológicamente correcta ahora son sistemáticamente atacadas, avergonzadas, ridiculizadas y menospreciadas, como antes lo era la minoría que solo luchaba por sus derechos.

En segundo lugar, la agenda de la mujer mejor que el hombre, donde la lucha legítima por el respeto y la igualdad social de las mujeres también se utiliza como arma con fines de ingeniería social, donde se lleva artificialmente a un extremo y donde las mujeres son quienes ahora oprimen a los hombres, principalmente a nivel legal y social, pero no solamente así.

Los medios de comunicación, la industria del entretenimiento y todo lo relacionado están todo el tiempo impulsando de manera abierta y también indirecta y encubierta la noción y el concepto de que los hombres son malos y que es vergonzoso y tóxico ser masculino. Todo esto hasta el punto de que la sociedad ahora feminiza a los hombres, haciendo que muchos de ellos deseen ser mujeres y provocando una ruptura social entre los géneros y con ello destruyendo a ambos.

Esto se logra fácilmente teniendo un control total sobre los medios de comunicación, porque lo único que necesitan hacer es poner toda la atención del público en los casos en los que los hombres hacen cosas malas, oprimen a las mujeres y son socialmente inaceptables, mientras disminuyen y borran toda la atención del público sobre los hombres que están haciendo lo correcto y que son cariñosos, serviciales y respetuosos con las mujeres. Hace que el público en general generalice su percepción contra los hombres, como si las cosas malas que hay sobre ellos se aplicaran a todos, o incluso a la mayoría. Pero deben saber que si hubiera sido del interés de los controladores de la Tierra avergonzar y desempoderar a las mujeres de la misma manera como lo están haciendo con los hombres, lo habrían logrado igualmente y utilizando las mismas tácticas sucias de manipulación de la percepción. Simplemente poniendo toda la atención del público en las malas acciones de las mujeres o de algunas mujeres.

Ahora, interconectamos ambas agendas descritas anteriormente. Empoderar a las mujeres en nombre de la igualdad de género mientras se utiliza un movimiento genuino termina haciendo que las mujeres se involucren en actividades sociales, sigan sus carreras durante el tiempo suficiente para que no puedan tener hijos, o solo puedan hacerlo con mucho peligro y dificultad porque ya han superado su mejor edad reproductiva.

Al utilizar sus medios controlados, venden a las mujeres la ilusión de que pueden llegar a ser profesionales y madres competentes al mismo tiempo, cuando la sociedad de la Tierra exige toda la atención y toda la energía del individuo para intentar ganar una carrera de ratas amañada para ganar beneficios sociales, respeto, dinero y poder.

Termina también provocando que las mujeres entren en el ejército y en combate donde también son asesinadas, como siempre lo han hecho los hombres. Y cualquiera con un buen nivel de inteligencia sabe que no se debe enviar a las mujeres a morir en una guerra, o se producirá una caída drástica en el crecimiento de la población, lo que será devastador para toda la generación por obvias razones reproductivas.

Ahora bien, si le sumamos el resultado final de haber convertido los derechos de los multicolores y los movimientos de mujeres mejores que los hombres en armas, uno de los resultados sociales más fuertes será una caída drástica del crecimiento demográfico mediante la acción de innumerables efectos secundarios premeditados.

Pero esto no es todo, ya que también podemos agregar otras agendas como las falsas enfermedades y sus tratamientos obligatorios que también generan el mismo resultado: la disminución de la fertilidad de la población general. El uso de innumerables aditivos alimentarios y modificaciones genéticas en los mismos que provoca también una caída de la fertilidad en la población general al contener una gran variedad de químicos puestos ahí premeditadamente con el fin de interferir con las funciones hormonales naturales.

Como se puede ver, el resultado añadido de varias agendas que a primera vista no parecen relacionadas ni conectadas será una caída drástica de la población y de su salud, con lo que se reducirá también su longevidad, diezmando a las generaciones actuales a un nivel extremo.

Y todas estas agendas se mantienen separadas como si no tuvieran nada que ver unas con otras, utilizando los medios de comunicación, donde sus idiotas útiles pagados y estúpidos a los que llaman expertos asegurarán a los oyentes que todo está separado y está sucediendo por otras razones que pueden existir o no, motivos que también son provocados artificialmente por los responsables de su surgimiento y luego convertidos en armas a su conveniencia.

Aunque la reducción de la población es su objetivo más obvio, todas estas agendas también se interconectan con otras, formando una compleja red de control y guía mental que da forma a la percepción de la realidad, los valores y los intereses de la población general para conformar y aceptar un nuevo paradigma sociocultural. Por tanto, un reseteo suave del planeta Tierra.

Volviendo al argumento que afirma que todo esto tomaría demasiado tiempo para que los controladores vieran y disfrutaran los resultados de su plan porque ellos también morirían de vejez. Los controladores necesitan mucha paciencia, ya que un reinicio social completo tarda alrededor de 150 años. Pues todos nuestros datos indican que el último ocurrió a mediados del siglo XIX. Los controladores son pacientes y pueden esperar a que muera toda una generación de humanos porque no son humanos; tienen una esperanza de vida mucho más larga. Están fuera del planeta y, por lo tanto, el tiempo como tal no tiene la misma duración o longitud, tal como se percibe en la Tierra.

Una vez más, les digo claramente que es la Federación Galáctica la que controla todo allá abajo. Cada agenda y cada tendencia sociocultural de los medios es por una razón y nunca solo con fines de entretenimiento vacíos, ya que todo está cuidadosamente diseñado con conocimiento psicológico detallado de cómo piensan los humanos, todo para cambiar y guiar a la sociedad hacia un nuevo reseteo, como los que tantas veces han hecho antes.

Y todo esto no acaba en la Tierra, pues sus estrategias manipuladoras se extienden mucho más allá de ella, utilizando tácticas aún más elaboradas, diseñadas para controlar las creencias y las percepciones de las razas estelares que si recuerdan sus vidas pasadas, explotando también cada circunstancia en el espacio fuera de la

Tierra, como es el caso de las grandes distancias entre las estrellas y sus culturas, los deslices temporales y las diferencias de percepción con el tiempo y el aislamiento que todo ello provoca.

Hay mucho más que decir y muchas más agendas e interconexiones que compartir, y sí, expondré tanto como sea posible a los límites de lo que está permitido en esta plataforma, que también es una de las más fuertes e importantes herramientas de los mecanismos de manipulación de la percepción de hoy en día en la Tierra.

Debo detenerme aquí por hoy, amigos míos, o no tendré tiempo suficiente para transformar todo este texto en un video para mañana. Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse, y espero verlos aquí la próxima vez. Cúidense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu